


# CLASSIC DRIVER



## 1965 Lamborghini 350 GT

Preis	Preis auf Anfrage	Lenkung	Links
Baujahr	1965	Innenfarbe	Beige
Kilometerstand	93 700 km / 58 223 mi	Zustand	Restauriert
Getriebe	Schaltgetriebe	Standort	
Zahl der Sitze	2	Kraftstoff	Benzin
Anzahl der Türen	2	Außenfarbe	Schwarz
Leistung	280 PS / 206 kW / 277 BHP	Automobiltyp	Coupé
Antrieb	Zweirad	Elektrische Fensterheber	Ja

### Beschreibung

Magnifique 350 GT d'origine Suisse vendue neuve à Genève, la première des Lamborghini, très rare, seulement 120 exemplaires, Moteur V12 3.5L de 280 CV, Véhicule Vétéran, Matching Numbers, l'une des 30 premières produites, historique détaillé, n'ayant eu que peu de propriétaires, entièrement restaurée à la fin des années 80 par l'usine Lamborghini, très belle patine, un modèle rare et important dans l'histoire de Lamborghini.

Disponibilité & Essai : Véhicule visible dans nos locaux sans rendez-vous, essai sur rendez-vous uniquement. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue.

Photos, Options & Historique : Sur demande nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par mail.

Pack Livraison Suisse : Expertise Vétéran du jour (si nécessaire), démarches d'immatriculation, nettoyage, plein d'essence et vignette autoroute inclus dans le prix affiché.

Splendid 350 GT delivered new in Switzerland in Geneva, the first of the Lamborghini, very rare, only

120 of them in total, 3.5L V12 Engine of 280 HP, Veteran Vehicle, Matching Numbers, one of the 30 first produced, full history, only had a few owners, fully restored at the end of the 80's by the Lamborghini Factory, aged very well, a rare and important model in the history of Lamb

Availability & Test : Can be seen in our showroom without appointment, test on appointment only. It's always better to warn us that you are coming.

Pictures, Options & History : On request we can provide with pleasure additional elements by mail.

Switzerland Delivery Pack : Veteran Technical inspection before delivery (if needed), registration procedure, cleansing, full tank filling and highway sticker included in the offering price.

Carugati Automobiles SA



Route de la Galaise 14

12281228 Plan-les-Ouates - Genève

Schweiz

**Telefonnummer** +41 22 884 34 44

**Fax** +41 22 884 34 40

<http://www.carugati.ch>

---

<https://www.classicdriver.com/de/car/lamborghini/350-gt/1965/524357>

© Classic Driver. All rights reserved.